



## Diputados del PAN aseguran que *México vive momentos de oscuridad*



**Santiago Creel**

## Diputados del PAN aseguran que *México vive momentos de oscuridad*



**Verónica Delgadillo García**

RAFAEL ORTIZ

**E**n Sesión de Congreso General, diputados y senadores, emitieron comentarios sobre la apertura de los trabajos del Primer Periodo de Sesiones Ordinarias del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

El presidente del Congreso de la Unión y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, afirmó que todo sistema democrático tiene componentes fundamentales: *transparencia, tolerancia y rendición de cuentas, herramientas que el sistema democrático contempla para generar contrapesos, controlar el poder público y mantener su actuación dentro de los cauces normativos establecidos.*

Sobre el Cuarto Informe de Gobierno que ha remitido el titular del Ejecutivo, dijo que será analizado por las cámaras del Poder Legislativo. *“La sociedad puede tener la certeza de que el control parlamentario de esta soberanía se ejercerá para evaluar y examinar el Informe”.*

Agregó que *este ejercicio se realizará con la seriedad y exhaustividad que demanda México, así como el respeto al orden consti-*



**Santiago Creel Miranda**

Estimó que el Congreso está obligado a proponer soluciones para mejorar las condiciones de vida de las y los ciudadanos. *“Cumplámosle a la gente que nos trajo aquí: ingreso básico universal, seguro de desempleo, medicamentos, educación de calidad, pero, sobre todo, comencemos por cambiar, iniciemos hoy abrazando a las víctimas y no a los delincuentes. Digamos no a la transferencia de la Guardia Nacional, aprobamos su creación civil con un mando civil, que así siga”,* señaló.

La diputada **Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz (PRI)** dijo que el inicio del periodo ordinario de sesiones brinda la oportunidad de analizar con responsabilidad los

**Julen Rementería del Puerto****Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz****Leonel Godoy Rangel**

tucional y el fortalecimiento democrático.

El diputado **Leonel Godoy Rangel** (Morena) expresó el interés por construir acuerdos y anunció la ruta legislativa de su bancada, el Paquete Económico y el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, la reforma a leyes para que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, *"que no es la de militarizar a la Guardia Nacional; Sedena no es el Ejército Nacional, Sedena es una institución de la Administración Pública Federal"*.

También, dijo, está la propuesta de reforma electoral que busca modificar el régimen político mexicano, fundamentalmente en el tema del Poder Legislativo.

*"Nosotros estamos dispuestos a encontrar acuerdos. No queremos injusticias ni desigualdades, no queremos moratoria legislativa ni más corrupción en México; queremos un México justo y democrático, acuerdos legislativos y leyes para el pueblo. Por eso, nosotros vamos a buscar acuerdos con las diferentes fuerzas políticas"*.

Por el PAN, el senador **Julen Rementería del Puerto**, señaló que *"nuestro país vive momentos de gran oscuridad y como nunca los desafíos nos sobrepasan"*. Enfatizó que la ley es la ley y lo es para todos y así debería. *"Demandemos ya la reconciliación nacional. Urge voluntad federalista"*, manifestó.

retos del país. Dijo que *la inseguridad, el magro crecimiento que impacta en el empleo, la alta inflación y la falta de abasto de medicamentos, entre otros, son temas que afectan a toda la sociedad, por lo que llamó a encontrar formas de solución.*

Con el nuevo periodo inicia el análisis del Proyecto de Presupuesto 2023 para atender las demandas y necesidades de las y los mexicanos y se conocerán las agendas de los grupos parlamentarios, cuyo eje rector tiene que ser el bienestar de la población. Invitó a hacer una evaluación justa de lo que se ha hecho bien y corregir lo que no. Se pronunció por que sea un periodo basado en el interés y respeto mutuo entre los diferentes grupos parlamentarios para generar mejores canales de entendimiento.

De MC, la senadora **Verónica Delgadillo García** sostuvo que a México no lo va a salvar un solo hombre o un partido: *"este país lo vamos a salvar entre todas y todos"*. Señaló que frente a la ola de violencia que lleva más de 124 mil personas asesinadas en este sexenio, más de 35 mil desaparecidos y 38 periodistas asesinados, *"México tiene opción para que haya paz, una estrategia con policías estatales y municipales fuertes, capacitados, coordinados, con una idea clara de reforma del sistema de justicia para acabar con la impunidad"*.